



# aktuell

## **Rundschreiben an die Vereine des Chorverbandes Region Kocher e.V. Okt/Nov. 2020**

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Vereinsvorstände,

in den letzten beiden Mitteilungen hatte ich Sie darüber informiert, dass die Auszahlung des einmaligen Zuschussantrages an die Amateurmusik zur Unterstützung der Vereine in Zeichen von Corona erfolgen wird. Dies ist zwischenzeitlich durch den Schwäbischen Chorverband an uns erfolgt. Unsere Schatzmeisterin Frau Pallokat wird in den nächsten Tagen die Überweisung an Sie vornehmen. Dabei ist auch berücksichtigt, dass eine Dirigentenpauschale von 35,00 Euro mitausbezahlt wird. Ausschlaggebend sind die Zahlen der aktiven Sängerinnen und Sänger für den pauschalen Zuschuss.

In der letzten Vorstands- und Beiratssitzung wurde die überarbeitete Verbandssatzung inhaltlich abgeschlossen.

Am Chortag des Schwäbischen Chorverbandes wurde unser Präsident Dr. Jörg Schmidt beauftragt, die Mitgliedsvereine über die Gebietsreform zu informieren und in die Diskussion einzutreten. Auf Initiative des Chorverbandes Hohenloher Gau haben wir bereits mit der Vorstandschaft geführt. Nachdem sich dort ein neuer Vorsitzender findet, wurden die Gespräche bis zu seiner Wahl bei der nächsten Mitgliederversammlung im Frühjahr vertagt. Dies bedeutet, dass wir uns in aller Ruhe diesem Thema annehmen können und miteinander in der nächsten Vorstands-Tagung unseren Standpunkt festlegen werden.

Wir wollen diese Satzung und aktuelle Themen mit den Vereinsvorständen am Samstag, 23.01.2021 in Fichtenberg, Gemeindehalle besprechen. Bitte merken Sie sich den Termin schon heute vor. Eine separate Einladung ergeht noch.

Anbei darf ich Ihnen die Pressemitteilungen der Mitgliederversammlungen des Schwäbischen Chorverbandes zur Information beifügen.

Vom Schwäbischen Chorverband wurden wir informiert, dass das Anmeldeverfahren einschließlich der Passwortvergabe des Ehrungssystems geändert wurde. Im Anhang finden Sie eine detaillierte Anleitung über das neue Anmeldeverfahren.

Am 17. Oktober 2020 beging der Männergesangsverein Lorenzenzimmern sein 100-jähriges Bestehen als Freiluftveranstaltung, bedingt durch die Corona-Pandemie. Bei trockenem Wetter war es ein kurzweiliges, schönes Jubiläum, bei der die Tatkraft und

auch die Wertigkeit des Vereins in der Gemeinde sehr gut zum Ausdruck kam. Wir wünschen dem Verein für die Zukunft alles Gute und weiterhin so viel Erfolg.



Gruppenbild

Herzliche Grüße und bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Roland Miola'.

Roland Miola, Präsident

Anlagen:

Pressemitteilung der Mitgliederversammlung des Schwäbischen Chorverbands  
Anleitung Anmeldung im Ehrungssystem für Vereine